



# 開物成務

令和4年 11月7日(月)発行

校長 渡辺 理恵

## 運動会 10/29(土) 特集

澄みきった秋空の下、運動会が行われました。

今年の運動会は、互いのがんばりや素晴らしさを見合う意義と高学年の自治的活動を大切に、2・4・5年と1・3・6年の3つの学年が一緒になって2部制で実施しました。また、体操・短距離走・表現の種目に加え、協力しなければならない団体種目「玉入れ」「バトンリレー」も追加しました。

コロナ禍でしたが、子どもたちは体育学習の成果を、精一杯披露することができました。

保護者の皆様には、まだまだ制限がありご不便をおかけしましたが、留意事項を守ってご参観いただき本当にありがとうございました。また、PTAの本部役員さん、常置委員長さんには、運営のお手伝いをいただき感謝申し上げます。

子どもたちががんばった姿の一部を紙面でご紹介します。



<開会式> 2・4・5年参加(1・3・6年動画)



<閉会式> 1・3・6年参加(2・4・5年動画)



### <第1部~2・4・5年>

4年「カーブをこえてかけぬけろ！」

カーブでもスピードに乗っていました。



2年「ダンス王に、おれはなる！」

83名の麦わらの一味が、かっこよく踊っていました。



5年「100m走~みんながHero~」

カーブでの体の使い方がとても上手でした。



4年「開成ソーラン2022~魂の舞~」

体全体を使った力強い表現でした。



2年「かけっこ王に、おれはなる！」

直線で、スピードに乗って駆け抜きました。



5年「ダイナミック開成」

ダイナミックな自由演技に驚かされました。



2・4年「Let's玉入れ！」

入りそうで入らない…。意外と難しい玉入れです。2年生と4年生が協力して頑張りました。



5年「バトンに思いを～全員リレー～」

バトンゾーンを上手に活用していました。



<第2部～1・3・6年～>

3年「カーブをこえてかけぬけろ！80m走」

スタートダッシュが上手にできていました。



1年「ツバメ」

小さなツバメたちが、リズムに乗って楽しそうでした。



6年「夢に向かって～走れ！100m～」

全力疾走する姿は、見ごたえがありました。



3年「なないろ～フォーフラッグス～」

4色の旗が青空に映え、風を切る音が心地よく響きました。



1年「まっすぐはしろう 50m」

隣のレーンに入らないように、上手に走っていました。



6年「未来へつなごうー平和ー」

壮大なテーマを、傘や隊形などで工夫して表現していました。



1・3年「Let's玉入れ！」

玉をたくさん持って一度に投げたり、投げる強さを工夫したりしながら頑張りました。



6年「心を一つに～バトンリレー～」

小学校最後の運動会種目は、皆、全力でやり切り、達成感の笑顔でいっぱいでした。



児童も職員も全校で心を一つにして、工夫した運動会ができました。『光かがやけ！開成小のすてきさん』のテーマのとおり、光かがやくすてきさんの姿をたくさん見つけることもできました。温かい応援をありがとうございました。